

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. TOMÁS FERNÁNDEZ RÍOS, Dª MERCEDES JARA MORENO, D. JUAN LUIS STEEGMANN OLMEDILLAS y D. ANTONIO SALVÁ VERD, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta, para la que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la respuesta del Gobierno, de 15 de noviembre de 2021 (Reg. Entrada169819), a la pregunta formulada en el anterior mes de octubre de 2021 (184/159862), en la que se cuestionaba por información sobre la publicación de los datos oficiales del número de jóvenes con adicción a los videojuegos, el Gobierno respondió lo siguiente:

"Respecto al número de jóvenes que sufren adicción a videojuegos, se indica que no existen aún estos datos. El indicador de tratamiento por adicciones comportamentales es nuevo y se está implantando este curso con las Comunidades Autónomas".

Sin embargo, desde que el 19 de noviembre de 2021 publicaran la información sobre la incorporación del nuevo indicador no se han publicado los datos al respecto, toda vez





GRUPO PARLAMENTARIO

que "un 2% de la población podría presentar un trastorno por juego. Por eso es esencial incluir este indicador sobre las #adicciones comportamentales y entender este nuevo contexto de trastornos por juego, videojuegos y abuso de internet"..



Estamos añadiendo un indicador nuevo, sobre #adicciones comportamentales, que nos aportará nueva información y se unirá al resto de indicadores con el que trabajamos:

- -Indicador de urgencias
- -Indicador de admisiones de tratamiento
- -Indicador de mortalidad por sobredosis

11:54 a. m. · 19 oct. 2021 · Twitter Web App

Habiendo transcurrido más de un año desde la incorporación del citado indicador, gestionado en el marco del Plan Nacional sobre Drogas como una colaboración interinstitucional en el que tienen un papel esencial las Administraciones territoriales, así como las instituciones de las que procede la información (fundamentalmente centros de tratamiento de drogodependencias), instamos al Gobierno para que responda por escrito a la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene constancia el Gobierno, a través de la Delegación del Gobierno del Plan Nacional sobre Drogas, del número y las características de las personas que reciben asistencia sanitaria por adicciones comportamentales en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 21 de noviembre de 2022.





GRUPO PARLAMENTARIO

XIV LEGISLATURA

D. Tomás Fernández Ríos

Diputado GP VOX.

Da Mercedes Vara Moreno

Diputada GP VOX

D. Juan Luis Steepmann Olmedillas

Diputado GP VOX.

D/Antonio Salvá Verd.

iputado GI VOX

D. José María Figaredo Alvarez Sala

Portavoz Sustatuto GPVOX